

## Toman con cautela datos de crecimiento (Reforma 23/02/15)

Toman con cautela datos de crecimiento (Reforma 23/02/15) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (23 febrero 2015).- Académicos y especialistas económicos consideraron que aunque los datos dados a conocer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) insinúan una recuperación, hay que tener cautela, ya que los riesgos aún no se han disipado. La semana pasada, el organismo dio a conocer que el Producto Interno Bruto (PIB) del País creció 2.1 por ciento en 2014 y en el último trimestre hubo un repunte en diversos sectores. Aún así, para Raúl Feliz, académico del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), los datos del Inegi muestran, sobre todo, que el año pasado fue flojo en materia de crecimiento. "Los datos del último trimestre son mejores de los que hubo en los primeros 9 meses, pero no mucho mejor, yo diría que es un resultado muy mediocre y muestra que la economía tuvo algo de aceleración al final del año, pero no mucha. "Indicaría que la economía este año crecería alrededor de 2.8 por ciento, nada más", afirmó. Con precios de petróleo bajos y las reformas estructurales en proceso de maduración, habría que esperar en realidad hasta 2016 para poder pensar en un crecimiento económico superior al 3 por ciento de manera segura. Marco Oviedo, economista en jefe de Barclays México, opinó que los datos del Inegi para 2014 no representaron ninguna sorpresa respecto de lo que esperaban los analistas, pues básicamente confirmaron que el crecimiento comienza a estabilizarse. "Esperamos que esta tendencia de la economía se mantenga durante este año, que crezca entre 0.5 y 0.7 por ciento trimestralmente", detalló. Sin embargo, Oviedo comentó que la economía mexicana se ha tardado en repuntar, principalmente por los efectos negativos de la reforma fiscal, la cual todavía resentirán los consumidores este año. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo